

Herrn
Oberbürgermeister Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

FDP-Ratsgruppe

02.09.19

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien und des Rates:

Der Europaring (B8) wird umbenannt, um zukünftige Verwechslungen mit der neuen schönen Europa-Allee zu vermeiden. Für die zukünftige Benennung werden Vorschläge aus der Bürgerschaft gesammelt.

Begründung:

Insbesondere in der Stadtverwaltung scheint es Probleme zu geben. Europaring und Europa-Allee auseinanderzuhalten und dies wird auch in der Bevölkerung so sein.

Da die Europa-Allee in der neuen Bahnstadt aus nachvollziehbaren Gründen so genannt worden ist, gleichzeitig aber in der Bevölkerung der Europaring eigentlich nur als B8 bezeichnet wird und sie auch keine Postadresse ist, sollte eben diese Straße umbenannt werden.

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens FDP-Ratsgruppensprecherin